

Altdorf, 22. Februar 2018 / An3

Medienmitteilung Nr. 21 / 2018

Gemeinde: Göschenen

Verkehrsunfall in der Schöllenen – niemand verletzt

Am Mittwochabend, 21. Februar 2018, um ca. 16.45 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Solothurner Kontrollschildern gefolgt vom Lenker eines Personenwagens mit Nidwaldner Kontrollschildern in der Schöllenen Richtung Göschenen. Im Bereich der «Steindli-Galerie» setzten beide Lenker zum Überholen eines voranfahrenden Reisecars an. In der Folge kam es zu einer seitlichen Kollision der beiden PWs. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 40'000 Franken.